

Marcel responde a críticas de empresarios

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, respondió a las críticas emitidas por líderes gremiales del empresariado, como la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, que tras la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric cuestionó la afirmación del mandatario respecto a que "la inflexión de la economía ya se está produciendo". Ayer, Jiménez refutó esta interpretación, apuntando a los débiles datos del mercado laboral e inversión. "Resulta que la inversión no está estancada", le respondió Marcel, y agregó que ésta "viene creciendo desde el segundo trimestre del año pasado".

